

1ero de mayo 2023



Un nuevo 1 de mayo nos encuentra reunidos a los Radicales luchadores y luchadoras de nuestra clase, con el compromiso firme por más justicia social, con nuestros humildes corazones latiendo al unísono de la solidaridad activa y el apoyo mutuo.

Los ideales trazados por nuestro partido y nuestros Dirigentes Gremiales y Sindicales aún están más vigentes que nunca. Recordar a Tucapel Jiménez entre otros... Aquellos que nos mostraron el camino de que sin libertad no puede haber justicia social siguen resonando en la protesta callejera.

Para los defensores de la “humanización” del capitalismo solo nos queda preguntar si realmente existe hoy tal posibilidad. En trescientos años el capitalismo no ha dejado de ser el fundamento de la esclavitud, la explotación laboral y la conculcación de derechos, nada hay que demuestre que con reformismos humanizante vayamos a tener una mejor vida, la que solo es posible con lucha social, solidaridad de clase y apoyo mutuo.

La patronal, en cualquiera de sus formas, privada o estatal, solo empobrece la integridad de los y las trabajadoras con el fin de mantener las actuales condiciones de sometimiento.

Hacemos un llamado a través de estas líneas a mantener la unidad de las y los trabajadores Públicos y Privados, más todavía en los tiempos que corren y cuando hemos puesto por delante la voluntad colectiva de levantar y defender un petitorio, un piso mínimo para que la dignidad se haga costumbre.

Sólo la unidad nos hará invencibles.

Ha llegado la hora de reconquistar lo que hemos perdido, a no dejarnos engañar por la mediatización de la violencia que finalmente oculta la crueldad de la pobreza a la que estamos sometidos por el Modelo Capitalista y la clase en el poder que se ensaña con la policialización de nuestras vidas. Eso si que es violento.

Es hora de poner por delante Nuestras convicciones, con consecuencia Histórica como Radicales a todo esto. En la calle y

Solo con organización, con la fuerza y la movilización tendremos un Chile justo.

Frente Sindical de Trabajadoras/es Radicales!!!

ARRIBA LAS Y LOS QUE LUCHAN